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Les étapes du déconfinement 

 

A cause du covid-19 nous étions confinés.  

Etre confiné cela veut dire que nous devions rester à la maison. 

 

Depuis le 4 mai nous pouvons un peu sortir de la maison. 

On appelle cela « le déconfinement ».  

 

Mais il faut toujours faire très attention 

pour ne pas que tout le monde tombe malade. 

Il y a toujours des règles à respecter.  

 

Le déconfinement va prendre du temps. 

 4 

 

Il y a 4 étapes. 

Il y a des dates pour chaque étape.   

   

 

 

Mais les dates peuvent changer 

si on voit que trop de personnes tombent malades.  
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Pour toutes les étapes, 

il faut respecter les règles de sécurité ! 

 

 

 

Étape  

depuis le 4 mai  

 

Certains magasins sont ouverts. 

Les entreprises peuvent recommencer le travail.   

 

On est obligé de mettre un masque 

dans les trams, les bus, les métros et les trains.  

 

Étape   

depuis le 11 mai 

 

Tous les magasins sont ouverts  

mais pas les cafés, restaurants… 

 

On peut voir maximum 4 personnes. Toujours les mêmes.    

On peut aller dans une autre maison. Toujours la même.   
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Étape  

à partir du 18 mai  

 

L’école va recommencer pour certains élèves.  

  

Les musées et les bibliothèques vont pouvoir ouvrir. 

 

Les parcs avec des animaux vont pouvoir ouvrir.  

 

Les marchés vont pouvoir ouvrir.   

 

On va pouvoir aller chez le coiffeur. 

 

On va pouvoir reprendre les entrainements de sports d’équipe dehors. 

Mais il faudra être 20 personnes ou moins.  

 

On pourra être 30 personnes aux mariages  

 et aux enterrements.  
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Étape  

peut-être à partir du 8 juin 

 

Il faut attendre le 8 juin  

pour savoir si les restaurants, les cafés, les cinémas, les théâtres…  

pourront de nouveau ouvrir. 

 

 

Il faut aussi attendre le 8 juin  

pour savoir si on peut faire  

une excursion de 1 journée en Belgique 

 

 

 

 

C’est important de bien respecter les étapes et les règles 

pour protéger tout le monde ! 
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Pour les personnes qui vivent en institution,  

le déconfinement sera surement différent. 

Les étapes seront différentes.   

 

Parce que dans les institutions, 

certaines personnes sont plus fragiles.  

Il faut protéger les personnes plus fragiles.  

 


